

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Barcelona por la que se transcribe relación de concursantes admitidos al concurso convocado para la provisión de cinco plazas de operador: una de la Sección de Electricidad, una de la de Construcción, una de la de Química y dos de la Textil, vacantes en el Laboratorio General de Ensayos y Análisis.

Relación de concursantes admitidos:

1. Camps Garcia, Maria de los Angeles
2. Tiguera Amella, Nuria.
3. Martínez Casañé, Julia.
4. Mundet de Pol, Maria Concepción.
5. Navarro Solé, José.
6. Pons Llinás, Miguel
7. Puig Cardona, Montserrat.
8. Ros Nicoláu, Salvador.

Lo que se hace público para general conocimiento. Barcelona, 15 de julio de 1965.—El Secretario.—V.º B.º: El Presidente accidental.—4.663-A.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Barcelona por la que se transcribe relación de concursantes admitidos al concurso convocado para la provisión de una plaza de Técnico Superior, Jefe de Sección, en su especialidad de Físico-Química, vacante en el Laboratorio General de Ensayos y Análisis.

Relación de concursantes admitidos:

1. Costa Torres, José Maria.
2. Díaz Martínez, Luis.
3. Martínez Casañé, Julia.
4. Puig Cardona, Montserrat.
5. Vendrell Franci, Albino.

Lo que se hace público para general conocimiento. Barcelona, 17 de julio de 1965.—El Secretario.—V.º B.º: El Presidente accidental.—4.685-A.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Logroño referente a la convocatoria para la provisión en propiedad mediante concurso-oposición de la plaza de Regente de la Imprenta Provincial.

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 81, correspondiente al día 17 del corriente mes de julio, se inserta convocatoria para la provisión en propiedad mediante concurso-oposición de la plaza de Regente de la Imprenta Provincial, con el grado retributivo 10 (19.000 pesetas de sueldo base y 17.100 pesetas de retribución complementaria, 36.100 pesetas anuales) y los demás derechos establecidos reglamentariamente, siendo su categoría de «Asimilado a Técnico-Auxiliar».

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados. Logroño, 17 de julio de 1965.—El Presidente accidental, José Pagola Franco.—4.666-A.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Valencia por la que se anuncia concurso restringido para provisión de seis plazas especiales técnico-administrativas de la Corporación.

Se convoca concurso restringido de méritos entre funcionarios de esta Corporación Provincial para la provisión de las siguientes plazas especiales técnico-administrativas:

1. Administrador de Recaudación.
2. Jefe de Contabilidad.
3. Jefe del Servicio de Recaudación de Contribuciones.
4. Administrador del Hospital.
5. Administrador de la Casa de la Misericordia y del Colegio de Sordomudos.
6. Subjefe de los Servicios Culturales.

Las cinco primeras están asimiladas a Jefe de Sección, grado retributivo 21, con sueldo base de 33.000 pesetas, retribución complementaria de 26.400 pesetas y demás percepciones legales. La sexta y última está asimilada a Subjefe de Sección, grado

retributivo 19, con sueldo base de 31.000 pesetas, retribución complementaria de 24.800 pesetas y demás emolumentos legales.

Los funcionarios que deseen tomar parte en el concurso lo solicitarán del excelentísimo señor Presidente de la Diputación mediante instancia, debidamente reintegrada, dentro del plazo de treinta días hábiles, a contar del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

A la instancia acompañarán declaración jurada de los méritos alegados y resguardo acreditativo de haber satisfecho en el Registro General de Entrada de la Corporación la cantidad de 200 pesetas por derechos de concurso.

El texto íntegro de la convocatoria se ha publicado en el «Boletín Oficial de la Provincia de Valencia» número 167, del día 15 del actual mes de julio de 1965.

Valencia, 16 de julio de 1965.—El Presidente, Bernardo de Lassala.—El Secretario general accidental, R. Molina Mendoza.—4.667-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Almería por la que se hace pública la composición del Tribunal calificador de la oposición libre para cubrir en propiedad dos plazas de Técnicos administrativos de Intervención, y seis plazas (o las que hubiere vacantes en el momento de hacerse la propuesta por el Tribunal calificador) de Técnicos administrativos de Secretaría de esta Corporación.

En cumplimiento a lo preceptuado en los artículos octavo y noveno del Decreto de 10 de mayo de 1957 y 235 del Reglamento de Funcionarios de Administración Local, se hace público que el Tribunal calificador de la oposición libre para cubrir, en propiedad, dos plazas de Técnicos administrativos de Intervención y seis plazas (o las que hubiere vacantes en el momento de hacerse la propuesta por el Tribunal calificador) de Técnicos administrativos de Secretaría de este excelentísimo Ayuntamiento, ha quedado constituido en la forma siguiente:

Presidente: El de la Corporación o miembro de la misma en quien delegare.

Vocales: Don Emilio Pérez Manzucó, Abogado del Estado Jefe, y como suplente, don Jesús Durbán Remón, Abogado del Estado; don Fernando Soler Mustieles, y como suplente, don Francisco Fernández Pérez, ambos Jefes de Negociado del Gobierno Civil en representación de la Dirección General de Administración Local; don Antonio Cabrera Jiménez, y como suplente, don Francisco de Asís Saiz Sanz, ambos Catedráticos del Instituto Nacional de Enseñanza Media, en representación del Profesorado oficial. El Secretario de la Corporación.

Secretario: Don Gaspar Estevan Echeverría, Oficial Mayor de la Corporación.

Se advierte a los interesados en esta oposición libre que, de conformidad con lo dispuesto en el artículo octavo del Decreto anteriormente mencionado, disponen de un plazo de quince días para formular las impugnaciones que estimen procedentes.

Almería, 19 de julio de 1965.—El Alcalde-Presidente.—4.636-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Lugo por la que se hace pública la composición del Tribunal calificador del concurso convocado para proveer en propiedad una plaza de Arquitecto y se determina la fecha de resolución del concurso.

El Tribunal que ha de juzgar el concurso convocado para proveer en propiedad una plaza de Arquitecto de este Ayuntamiento se constituye en la siguiente forma:

Presidente: Don Carlos Fernández Ardisana y Alvarez, Alcalde-Presidente del excelentísimo Ayuntamiento.

Vocales: Don Delmo Mendaña Alvarez, en representación del Profesorado oficial (suplente, don Ramón Olano Silva); don Adolfo López Durán, en representación de la Dirección General de Urbanismo, y don Juan Torbado Franco, en representación del Colegio Oficial de Arquitectos.

Secretario: Don Jesús Linares Gallardo, Secretario de la Corporación.

El acto de calificación del concurso tendrá lugar en el salón de sesiones de esta Casa Consistorial, a las cinco de la tarde del día siguiente al que se cumplan quince hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que se hace público por medio del presente, para general conocimiento y en particular de los interesados, en cumplimiento de lo dispuesto por los artículos octavo y noveno del Reglamento General de Oposiciones y Concursos de 10 de mayo de 1957.

Lugo, 20 de julio de 1965.—El Secretario.—V.º B.º: El Alcalde.—4.641-A.